

# Ils préfèrent rester amis sur scène, aussi à Grandfontaine



Bruno Creti et Laura Chagnat préfèrent rester amis.

PHOTO JEAN-MARC STEINER

Après s'être produits sur les planches à Montfaucon, Laura Chagnat et Bruno Creti présenteront le spectacle *Je préfère qu'on reste amis* le vendredi 23 février à 20 h à la halle de gymnastique de Grandfontaine.

Dans cette pièce où deux meilleurs amis passent tous leurs week-ends ensemble, les relations entre les hommes et les femmes sont disséquées.

Cette comédie écrite par Laurent Ruquier a été mise en scène par Christian Vuillaume. Les compagnies jurassiennes Vol de Nuit et de l'US Montfaucon l'ont présentée à l'automne dernier dans la localité franc-montagnarde. La représentation à Grandfontaine est

organisée par le club de pétanque La Fontenatte. Pourquoi un club de pétanque de Grandfontaine organise-t-il une soirée théâtrale avec les compagnies de l'US Montfaucon et Vol de Nuit? «Le metteur en scène est de Grandfontaine et joue aussi aux boules! répond le président de La Fontenatte Gilbert Chavanne. Il nous a proposé de présenter ce spectacle à Grandfontaine.» Les six membres du comité ont participé à l'organisation, une première pour ce club de pétanque. **MN**

Les réservations peuvent se faire tous les jours sauf le dimanche de 12 h 30 à 13 h 30 et de 18 h 30 à 19 h 30 au ☎ 079 720 68 92.